

# *Gobierno de Ecuador entrega bonos de ayuda a damnificados de sismo*

---



Quito, 25 may (RHC) Bonos de acogida y alimentación para los damnificados del terremoto de 7,8 de magnitud en la escala de Richter del pasado 16 de abril en Ecuador comenzaron a entregarse.

La ministra de Inclusión, Económica y Social (MIES), Lídice Larrea, aseguró que los primeros beneficiarios son 300 familias acogientes, pero este es solo el inicio del programa propuesto por el Ejecutivo para apoyar a los más afectados por el sismo y sus secuelas.

El terremoto del 16 de abril dejó 663 fallecidos, nueve desaparecidos, más de seis mil heridos y seis mil 998 edificios destruidos.

Desde entonces el Instituto Geofísico ha registrado mil 661 réplicas, y de ellas los dos movimientos telúricos más fuertes se reportaron el 18 de mayo, el primero de 6,8 grados y el segundo ese mismo día con 6,9 de magnitud.

Ambos eventos tuvieron lugar en la misma zona sur de Esmeraldas y ocasionaron un fallecido, heridas a más de 80 personas e incrementaron los derrumbes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94608-gobierno-de-ecuador-entrega-bonos-de-ayuda-a-damnificados-de-sismo>



**Radio Habana Cuba**